

LE CONCOURS NORMAND DE CHALLANS EN 2023

Le comité du Concours Foire de Challans organisera à nouveau pendant 3 jours la promotion de la race Normande dans le cadre de la Foire des Minées.

En effet, pour cette 61^{ème} édition du concours Normand à CHALLANS, ce ne sont pas moins 20 élevages (14 de Loire Atlantique et 6 de Vendée) et 70 femelles qui seront présentes dans la prairie derrière les salles Louis-Claude ROUX.

Il s'agira pour le juge monsieur Laurent CORBET du GAEC CORBET d'Orée en Anjou de déterminer les premiers prix de chaque section et les prix spéciaux, mais surtout de désigner la femelle qui succédera à MARNIA du Gaec Piou-Ciron qui a remporté l'édition 2022...

L'organisation d'un tel évènement repose sur un groupe d'éleveurs et de passionnés, elle nécessite des moyens financiers afin d'assurer le transport, l'affouragement des animaux, la traite et la restauration des éleveurs...

Outre le Bar de la Prairie, les partenaires historiques présents dans le Pôle Agricole apportent leurs contributions à l'organisation de cette manifestation.

Chaque année la mobilisation de nouvelles entreprises qui n'hésitent pas à s'investir pour soutenir cette manifestation permet d'envisager l'avenir avec sérénité...

Au cours de ces 3 jours, les jeunes (fils et filles des éleveurs) présenteront des petites génisses qu'ils ont eux même préparées lors d'un défilé qui se déroulera le dimanche après-midi.

Voici le programme des 3 jours :

Tous les animaux seront accueillis le **vendredi 8 septembre** en matinée et après un toilettage seront installés dans les stalles dédiées dans l'attente de l'inauguration officielle vers 17h00.

Le **samedi 9 septembre**, après le traditionnel petit-déjeuner des éleveurs, c'est vers 10h00 que débiteront les opérations de jugement.

Ce sont l'ensemble des sections qui seront en présentation afin de désigner la première de chacune d'elles puis le prix d'honneur jeune ou espoir et le prix d'honneur adulte issu de la présentation des meilleures de chaque section...

Après la pause déjeuner, les opérations de jury reprendront à 14h30 et la grande championne sera désignée vers 18h00...

Les 70 femelles rejoindront leurs élevages à partir de 19h00.

Bien évidemment pas de concours de vaches laitières sans traite, celle-ci aura lieu dans l'enceinte du concours et pourra être suivi par le public tous les soirs aux alentours de 18h30.

Pour faciliter le jugement des animaux, les femelles sont présentées par groupe de 5 à 10 animaux que l'on appelle sections, afin de les comparer au même âge et au même stade de production laitière...

Ne manquez pas de rendre visite aux 18 partenaires réunis dans le Pôle Agricole, ils sont les représentants des métiers indispensables à l'agriculture qui vont de la formation aux fournisseurs de matériel et d'équipement, à l'approvisionnement en aliments, semences, sans oublier les services et depuis peu, les installateurs en énergies renouvelables...

Belle Foire des Minées et très bon concours à tous,

du 8 au 12
septembre 2023

CHALLANS